
ランチクルーズ交流会

日 時：２０１８年７月１４日（土）１５：１５～

場 所：山下公園ポートサービス

参加者：７２名

 ２０１８年７月１４日土曜日に毎年恒例のランチクルーズ交流会が開催されました。このランチクルーズ

交流会は、県連青年婦人部の最大のイベントで、夏を満喫するにはぴったりの催しとなっており、県連青年婦

人部の幹事や各単組の新入社員他、毎年ご参加いただいております東京都連さんとともに総勢７２名で交流

を深めるイベントとなっています。このところの猛暑続きの中、この日も３５℃を軽く超えてしまう晴天で、

出航を待つ参加者達に美味しいビールを飲ませるかのようにとても暑い日になりました。

 私自身は数え切れない程参加していますが、私の出身単組であるヤマト運輸労組では、毎年新入社員の方に

参加していただき、同業他社の方たちと自身の仕事の話や意見交換など今まで知らなかった多くのことを学

び、コミュニケーションをとっていただいています。他の単組を見ても初めて参加された方が多くいらっしゃ

ったようで、少し緊張した面持ちで乗船を待っている方も見受けられました。

 １５時１０分に山下公園の乗船場前に集合し、１５時３０分に出航するまでの待ち時間、単組の中ではしゃ

ぐ初参加組を見ると、こちらまでワクワクした気分になります。そして、１５時２０分にはほぼ全員が揃い、

受付で今日のプログラムと名前シールをもらい乗船しました。

 乗船口で待っている間も容赦なく照りつける太陽を浴びていた参加者の方に「船の中は涼しいから今だけ

の我慢だよ！」と励ましていましたが、船の中は予想以上に暑く、クーラーが壊れている！？と思うくらいで

した。でも、最初は暑がっていた参加者も次第に効いてきたクーラーの下で楽しそうに笑顔で話しているのを

見て、役員の立場からすると少しホッとしました。（役員席がある前方は変わらず暑かったのですが…）

 開始前の準備をする中で、まずは後ほど始まる余興の景品をテーブルに並べました。今回の景品は１位松坂

牛のギフト、２位ティファールのスチームアイロン、３位スタバのボトル＆２，０００円分のスタバカード、

ブービー賞のお米２キロと他にも今回もご参加頂きました東京都連さんからの景品などなど、多くの方に行

き渡るように用意出来ました。（ちなみに私はティファールのスチームアイロンが欲しかったのでとても参加

したかったです！）

 準備を終え、まずは司会の徳留事務局長からの挨拶で始まりました。次に磯崎部長からの挨拶、続いて県連

担当役員の高橋副委員長のご挨拶がありました。そして、私の挨拶と発声で乾杯を行い、開会は滞りなく終え

ることができました。

 前回同様、参加者の席次は役員で決めているため、ほとんどが初対面という形なっており、テーブルごとに

自己紹介をはじめたり、ビュッフェ形式になっている食事を取り分けあいながらコミュニケーションをとっ

ていました。しばらく歓談をしていただき、船が１回目の折り返し地点に来たあたりでお待ちかねの余興が始

まりました。毎年の事ですが、余興の内容を決めるのに役員や幹事の方々から色々な提案が出されていました。

そして今回はビンゴゲームに決定！でも、ただのビンゴゲームでは盛り上がりに欠けるので、『便乗ビンゴ』

として、一人がビンゴになると、裏面に書かれているひらがな１文字と同じカードを持つ参加者もビンゴにな

るという画期的なビンゴゲームを実施しました。（事務局次長大山さんのスペシャル提案！）そのことは参加

者には知らせずに始まり、最初にビンゴになった方が前方に出てきた時、司会者からの裏面のひらがなの発表

を受け、他の参加者が湧きたち、交流会が最高に盛り上がりました。特に女性にはスタバカード付きのセット

がとても人気があって、今回の景品はとても喜ばれていたように思います。ただ、お米２㎏は持ち帰る時重い

お土産になってしまったため不評でした。

 さて、ひとしきりイベントを楽しんでもらった頃、外は夕暮れに包まれている頃で、残り時間も少なくなり、



飲み続けている方、しめのデザートを食べる方、デッキでたばこや外の風に当たる方など思い思いの過ごし方

をしていました。そして窓の外にマリンタワーの明かりが近づく到着１５分前ほどで、萩原副部長から閉会の

挨拶がありました。２時間ほどの楽しい時間はあっという間に過ぎていきました。最後に一丁締めで今年のラ

ンチクルーズ交流会が終了しました。

私は毎年参加させていただいていましたが、今回は役員になり初めての交流会でした。

役員のみなさんと共に裏方となり、会を盛り上げ、参加者の皆さんに楽しんでもらうことが出来て、本当に貴

重な体験をしたと思います。そして、大変暑かったクルーズですが、来年もまた多くの参加者に楽しんでもら

えると嬉しく思います。

レポート：副部長 青木 智子

参加者アンケート

○楽しかった 

○普段交流ができない同業の人と交流が持てて良かった 

○暑かったけど楽しかった。時間で席替えをしても良かったと思う。 

○他社と交流が深くできたのでとても良かった。 

○参加者の多さにびっくりした。神奈川県連さんは充実していると感じた。 

○楽しかった。また来年も来たい。 

○準備に関わった方、お疲れ様でした。また来年も開催して下さい。 

○ビンゴゲームでサプライズがあったので楽しめた。 

○他社の同世代の方と仕事の話ができて楽しかった。 

○色々な会社の方とお話ができて貴重な時間を過ごすことができた。 

○同業界の他社の方とお話しできて楽しかった。 

○同業者の方々と食事会やゲームを通して、仲良くなることができた。非常に楽しかった。 



○おいしい料理が食べられて、他社の人とも楽しく話せた。 

○初参加でしたが楽しく過ごせた。他社や同じ会社の人たちと色々な話ができ、とても勉強になった。来年も

ぜひ参加したい。 

○ためになる話を聞けて良かった。 

○同業界の様々な会社の人たちから仕事の話を聞くことができいい機会となった。 

○時間がちょうど良かった。色々な会社の方と会える貴重な時間だった。 

○女性がどのテーブルにもいて安心した。 

○夢いっぱい 

○暑かった。 

○スムーズな進行だった。 

○席で気さくに盛り上がれた。 

○楽しかった。また来たい。 

○時間帯、食事、飲み物も良かった。 

○普段社外の人と話す機会がないので貴重な経験になった。 

○ビンゴ大会は盛り上がれてよかった。 

☆ゲームの感想 

○斬新で良かったし時間短縮にもなったが、当たりづらいと思った。 

○ビンゴカードの裏にひらがなをふってのアイディアは良かったが、ゲーム性が無くなった気がする。 

○盛り上がって楽しいイベントだと思った。 

○お米が重かった。 

○全体で盛り上がったので、良かったと思います。 

○便乗ビンゴは楽しかった。 

○おもしろいルールだったので楽しめた。 

○席に座ってできるので船酔いしやすい人には良かったと思う。 

○特に話が弾まず、話題にしづらかった。 

○意外性があってよかった。 

○変わったビンゴでよかった。 

○日新が多くもらっていたのが面白かった。 

○景品が豪華でよかった。 

○もっと個人の頑張りが反映されるゲームだと良かった。 

○日新が賞品を取り過ぎていたと思う。楽しかった。 

☆改善したほうがいい点 

○同じ席の人としか交流しにくいので、時間を決めてグループを変える等が良かった。 

○暑かった。 

○去年のゲームの様なアクティブなゲームがいいと思う。 

○お米が重い 

○飲み物がぬるくなるので挨拶は短い方がよい 

○ビンゴはチーム戦的なものの方が良かった。 

○テーブルが同じ会社の人が多かった。 

○チーム内の会話がほとんどなかった。 

○グループを変えた方がいい。 


